
Im Rahmen der Bürgerarbeit wurde in Halle eine Stelle für die Brandschutzerziehung an 
Kindertagesstätten und Schulen gefördert. Dieses Projekt fand großen Anklang und wurde gern 
genutzt. Im Jahr 2013 stieg die Teilnehmerzahl auf über 9.000 Personen an. Auf vielfache 
Nachfrage verschiedener Stadträte/Fraktionen wurde die Finanzierung durch die Stadt für das 
Jahr 2015 gesichert. Für das Jahr 2016 hat sich die Stadtverwaltung bislang nicht positioniert.  
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
Wie beurteilt die Stadt das bisherige Projekt? 
  
Welche Möglichkeiten bestehen aus Sicht der Stadtverwaltung, die Brandschutzerziehung auch 
im kommenden Jahr (und den nachfolgenden) auf dem bisherigen Niveau beibehalten zu 
können?  
 
Welche Kosten für die Stadt Halle sind damit verbunden?  
 
Welche Möglichkeiten zur Einordnung in den Haushalt 2016 sieht die Verwaltung? 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 


